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近日，歌手周柏豪做客封面会客

厅，他透露自己为节目瘦身七八公斤，

也坦露真实的自己：慢热、有不安全感

和对工作认真狂热，“一旦有问题，我

就一定要解决它。”出道15年，“披荆斩

棘”的舞台是周柏豪认为自己上过的

最好舞台。他也大方透露，自己的目

标是想要走到最后。

“这是我上过最好的舞台”

“你还怕大雨吗，是不是还留短头

发”……在《披荆斩棘》的初舞台中，周

柏豪自弹自唱的《你还怕大雨吗》，狠

狠来了一把“回忆杀”。此后他与苏有

朋、王大陆、金瀚组成的战队，在第一

次公演中带来唱跳版《霍元甲》，成为

当晚表演的第三名。9月15日的第二

次公演，他和任贤齐等带来《借我》，继

续展现对舞台的热爱。

初舞台选择《你还怕大雨吗》，是

他觉得这首歌很能够代表自己。“我觉

得那么棒的舞台，必须要做一些特别

的东西，所以就弹钢琴来唱这首歌。”

对自己要求颇高的周柏豪，给自己初

舞台的表现打70分，他说，“如果有更

多的时间，我可能会再从编曲上去改

一些，加入更多的感觉在里面。”

参加节目，对周柏豪来说是惊讶

与享受并存。一方面是由于节目的体

量大，专业度高，他透露，“录制的时

候，我们一个哥哥差不多有三个摄影

机一直在拍，还有侧拍、全景拍摄（的

摄影机）……真的是一个很大型的节

目。”另一方面，跟三十多个哥哥同吃同

住同训练同台的经历，是太特别的经历，

他说，“这是我上过最好的舞台，往后都

应该不会再有这样的合作机会了。”

“真人秀必须要放开一点”

周柏豪曾经在接受访问时说过，

自己钟爱“叉烧油鸡饭”20多年，并且

每次点餐必选。这种固执又矛盾的个

性来源于安全感的缺失。

跟三十多个哥哥一起录制节目，共

同生活一段时间，周柏豪刚开始有些担

心。他透露自己是有些“社恐”和没有

“安全感”的人，“我一开始接触一些陌

生人的时候都会比较安静，因为我需要

时间来观察别人是怎么样的人，然后才

用自己觉得最好的方法跟他们沟通。”

每一次去宿舍拍摄，周柏豪都会

带上自己的枕头，他说，“就好像在自

己家的感觉。我应该是唯一一个带上

自己的枕头去拍摄的哥哥。”跟任贤

齐、仁科、黄义达一起住，给周柏豪很

大的安全感，“大家都是很简单、很容

易相处的哥哥。”

节目中，除了公演舞台，台下哥哥

们的日常互动也是一大看点。此前节

目曾播出“时尚王”穿搭环节，周柏豪

不仅在镜头前直接换衣露出好身材，

还接受仁科“鬼马”的建议，大胆尝试

豹纹装+靴子的穿搭。他的这身装扮

不仅得到现场哥哥们好评，节目播出

后更是引起了网友们的齐齐点赞：“高

帅白击中了我的心巴”。

周柏豪坦言，真人秀里放开很重

要，“我必须要先放松我自己，然后才

会让观众看出真正的周柏豪是怎么

样。”完全没有介意自己平常的形象，让

不管是外形条件还是业务能力都吸睛

的周柏豪，被很多新朋友认识并喜欢。

“有问题就一定要解决它”

初舞台时弹唱《你还怕大雨吗》，

一公时炸裂的《霍元甲》，以及二公舞

台带来《借我》……每一次表演播出

后，周柏豪都会跟团队一起复盘、总结

问题，并想办法解决问题。他透露自

己是一个很喜欢看自己过去表现、然

后去找问题并避免下次再犯的人，“一

旦有问题，我一定要在当天解决它。”

节目录制至今，对他来说最大的

挑战是什么？“到目前为止，我们最害

怕的就是舞台彩排排到最后一个。”周

柏豪说。因为一共有32个哥哥，分成

不同部落，如果彩排顺序是最后一个，

“到凌晨三点钟才上台，彩排完了可能

已经是早上六点钟，只有一到两个小

时睡觉休息，然后要化妆、录一整天的

公演。人就可能会很困很累，节目中

表现会不太好。”

众多的赞美声中，扑面而来很多

是对他外貌的夸奖。十多年一直持续

被说帅，会不会已经“免疫”了？周柏

豪很实在地回答：“大家说我帅，我会

开心。但是看到一些关于音乐的留言

的时候，我会特别开心。我希望能够

透过自己的音乐影响到其他人变得更

好，这才是我做音乐的目的。”

来到《披荆斩棘》的周柏豪，很珍

惜这个舞台。有给自己设定一个目标

吗？他大方表示：“希望能够走到最后

吧。留到最后成团对我来说是一个很

好的成绩。”

“不要想那么多，你就出发”

《披荆斩棘》的这段时间，是周柏

豪人生中离家最长的时间。“我有差不

多四个月没有见到爸爸妈妈，从我跟

太太拍拖到现在超过15年，我没有离

开过这么长的时间。”大家彼此想念的

时候怎么办？周柏豪说，“孩子会在电

视上见到我，通过手机我们可以随时随

地沟通，我觉得现在已经很幸福了。”

出道15年，周柏豪有很多身份：歌

手、演员、创作人、模特。他的代表作

《够钟》《一事无成》《小白》，是很多人

听歌软件中的“常客”。在警匪剧《使

徒行者2》中，他出演卧底“乐少”，吸粉

无数。他不仅为自己写歌，也为容祖

儿、连诗雅等作曲。身高1米82，衣品

佳的他也得到很多时尚品牌青睐。

这么多的身份，周柏豪最爱哪一

个？他说，歌手、演员、创作人，都是自

己想要分享和表达的，“很难去选，如

果一定要选一个，我觉得歌手是我最

喜欢的一个工作。坦白说，它是我的

生命。没工作的周柏豪就不是周柏

豪，因为周柏豪太喜欢工作了。”

近几年，整个演艺圈的大环境、生

态都在发生变化。这么喜欢工作的周

柏豪，会因为暂时没有工作而焦虑

吗？他坦言，“本来的我应该会，但是

过去几年，我将时间也花到孩子及太

太身上，所以其他的东西没有想太

多。”对于《披荆斩棘》，周柏豪很珍

惜，太太也给予全力支持，“我太太说

你应该工作的时候，不要想太多，你

就出发……”

周柏豪：
“披荆斩棘”打开自己

不把问题留到明天

有人说，如果你喜欢粤语歌，你会听陈奕迅，然后你发现了杨千嬅，最后
你躲不过周柏豪。正在芒果TV热播的《披荆斩棘第二季》（以下简称

《披荆斩棘》）中，周柏豪带着《你还怕大雨吗》的初舞台弹唱和《霍元甲》《借我》的炸
裂表演，成为很多人的“惊喜”。有人赞他帅，有人被他的舞台表现所吸引，还有很
多观众想要了解关于他的更多。

封面新闻：你的星座是天蝎座，你觉得
你像天蝎座吗？

周柏豪：我觉得星座这个东西随着年

纪会改变，我感觉我现在已经不是天蝎座

了，我应该是巨蟹座。巨蟹座的人比较爱家

人，留在家里面的时间比较多，只要家人好，

其他我不会介意太多。

封面新闻：瘦掉七八公斤，有什么经验
可以分享一下？

周柏豪：做运动当然是必须的，最重要

是吃得清淡一点，晚上六点后我不会吃碳水。

封面新闻：每一次演出录制大概会录
多久？

周柏豪：差不多一个星期多。如果不

在宿舍里面，平常也会（和哥哥们）约在一

起排练。

封面新闻：《披荆斩棘》的这段经历会
给你一些关于创作的灵感吗？

周柏豪：有的。我们这次的主题曲叫

《十问》，这个歌写得很好，尤其是歌词，说了

很多人生必须要面对的事情，让我对自己的

人生有一些新的概念。如果有时间，我很想

创作，用音乐来记录一下现在的周柏豪。

封面新闻：接下来的舞台，观众有没有
可能听到你唱自己的经典粤语歌？

周柏豪：如果能够让我自己去选择的

话，我一定会唱自己的粤语歌。但是游戏

规则是节目组定的，我们每一次公演唱的

歌曲绝大部分不会是我们哥哥自己的歌

曲，这样也比较公平。

封面新闻：很多网友或者歌迷会有疑
问，周柏豪长得这么帅，为什么偏偏要唱
苦情歌？有没有考虑唱一些比较温暖的
情歌？

周柏豪：市场上面苦情歌最容易被听

众留意，所以他们就觉得这个歌手只有苦

情歌，受欢迎的也是苦情歌。其实我有很

多不同类型的歌曲，比如说一些励志的歌

曲啊，还有一些关于家人及宠物的歌曲。

我有一个目标，要让大家觉得周柏豪

除了苦情歌，他拍的戏啊、他的其他歌曲也

是挺好的，大家可以去感受一下。

封面新闻记者 周琴

周柏豪：
我不是只有苦情歌

周柏豪（左三）与任贤齐等哥哥同台表演。
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